

FEEDBACK OSCE REMEDIASI 1 PREDIK PERIODE OKTOBER 2019 TA 2019/2020

12711038 - DIAN OCTAVIANI PUTRI

STATION	FEEDBACK
IPM 1	Pemeriksaan tidak urut dan tidak lengkap. Cara cek reflek triseps keliru, pemeriksaan head to toe dan brudzinko 3&4 tidak dilakukan. Lupa cuci tangan setelah selesai pemeriksaan. Dx seharusnya KDS e.c ISPA, DD KDK. Sudah menyarankan rawat inap, tapi edukasi kurang tepat
IPM 10	edukasi untuk mengejan tidak tepat, perasat ritgen tidak dilakukan, cara melahirkan kepala salah, cara melahirkan bahu salah, sangga susur tidak tepat, tidak mengurut tali pusat ke arah ibu sebelum pemotongan, tidak melakukan desinfeksi tali pusat sbelum melakukan pemotongan tali pusat, tidak menilai tanda pelepasan plasenta dengan perasat, cara melahirkan plasenta tidak tepat, cara masase fundus kurang tepat
IPM 11	pemeriksaan fisik sebaiknya termasuk ROM. memegang korentang sebaiknya menggunakan ibu jari dan jari manis, agar lebih kuat dan stabil. menghentikan perdarahan sebaiknya menggunakan APD. lidokain tidak boleh dipegang menggunakan sarung tangan steril. jangan memegang botol infus tidak steril, menggunakan sarung tangan steril. mohon dapat membedakan klem dengan needle holder. pembuatan simpul kurang baik, sehingga jahitan longgar, dan kurang mempertemukan tepi luka. penutupan luka: sebaiknya tanpa betadine, letak sufratul dibawah kassa, bukan sebaliknya.
IPM 12	Anamnesis untuk sulit tidur apakah sulit memulai tidur, sering terbangun di malam hari dll belum ditanyakan// Px psikiatri cukup baik// Penggalan status psikiatrianya belum lengkap// pengobatan sudah cukup baik// diagnosis banding salah
IPM 2	usulan px penunjang banyak yg kurang prioritas pada ksus ini spt ct scan?mri?dd sebagian kurang tepat.edukasi kurang
IPM 4	Tdk digali seberapa besar perdarahan yg terjadi, dan FR tdk tergali shg edukasi tdk lengkap. Tidak dalam posisi semifowler. Ujung tdk difiksasi/ditutup saat dimasukkan lambung. Sebelum dihubungkan dgn bag hrsnya bilas lambung dl. Drainase bag tidak diletakkan dibawah.
IPM 6	kalau pakai senter dan lup, gimana cara nyenterin uknya? apa kepanjangan PVC? menyebutkan tapi tdk tahu kepanjangannya.
IPM 7	
IPM 7	prosedur pasang infus masih salah, cara masukkan aboket terlalu dalam bersama jarumnya sehingga gagal
IPM 9	Ax keluhan lain terkait keluhan utama ada yang belum tergali, faktor risiko tidak digali lebih detail hanya dari minum dingin // PF memakai headlampnya terbalik ya dek, cara memegang spekulum hidung tidak tepat, pemeriksaan mulut hanya tonsil saja yang diperiksa, faringnya bagaimana? // Dx tidak lengkap kronis? atau akut? ec-nya apa? // tx ok // edukasi cukup lengkap, kurang oral hygiene saja